



Pedro Haces justifica uso de helicóptero: “es para ir y venir”

Después de darse a conocer que los diputados **Ricardo Monreal** y Pedro Haces Barba viajan por helicóptero, el legislador Haces comentó que la aeronave es “para ir y venir”, a la vez descartó que el uso de esta se pague con dinero del erario público.



“Es un helicóptero para ir y venir. No es el helicóptero del amor del PAN de otros tiempos”, expresó el legislador al ser cuestionado sobre el tema.

A su llegada a Palacio Nacional, donde los diputados y senadores de la Cuarta Transformación sostendrán una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, el legislador insistió que en la aeronave se usa por cuestiones de trabajo.

“El que trabaja anda por cielo, mar y tierra, trabajando por la gente. No son dineros del erario”, insistió ante los cuestionamientos de la prensa.

En tanto, hace unos días, en redes sociales circuló un video, donde se observan a los legisladores Pedro Haces y Ricardo Monreal, abordar un helicóptero privado en el deportivo Venustiano Carranza, que está cerca de la Cámara de Diputados.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/14/pedro-haces-justifica-uso-de-helicoptero-es-para-ir-y-venir/>